

みなさん おはようございます。

今日は、運動会の時に約束していた、「応援賞」それから「マナー賞」を発表します。

まずは「応援賞」について発表します。

「応援賞」は応援団を中心に、最もみんなまとまって応援できた組に贈られます。では、発表します。「応援賞」に選ばれたのは、青組です。

もちろん、赤組・黄組もすてきな応援をしてくれましたが、ほんの少しだけ、青組が上回っていました。

そして、もうひとつ「応援賞」を出します。

応援だけでなく、運動会の各係活動において、低学年・中学年をよくリード、応援してくれました。このすばらしい動きに対して、6年生と5年生全員に「応援賞」を贈ります。6年生・5年生のみなさん、おめでとう！

続いて、「マナー賞」について発表します。

「マナー賞」は、開会式から閉会式まで、すべてにわたって良くまとまってマナーよく行動していた組に贈られます。

では、発表します。「マナー賞」に選ばれたのは、赤組です。

こちらも、黄組・青組ともに、いいマナーでした。いいところをたくさん集めた結果、わずかの差で赤組となりました。

そして、「マナー賞」も、もうひとつ出します。

まず、徒競走の時に、整列や待っているときの姿勢などが素晴らしかった学年、1年生全員に、また、学年競技の時に、順番をしっかりと覚え、最後まで全力で競技していた学年、2年生全員に、それぞれ「マナー賞」を贈ります。

1・2年生のみなさん、おめでとう！

最後に、お互いの健闘を称え、全員で拍手をしましょう。「拍手！」

これからも、みんなで力を合わせて、さまざまな事に取り組んで下さい。

これで、運動会の「応援賞」と「マナー賞」の発表を終わります。